

Negropontes

GALERIE



PAD LONDON

01.10 – 07.10.2018

PAD LONDON

Du 1er au 7 octobre 2018, la Galerie Negropontes présente au PAD London les pièces majeures de sa sixième collection « Paysage architectural ». Les réalisations d'Éric de Dormael viennent apporter poésie et légèreté et un ensemble de photographies de Dan Grigorescu est exposé. Perrin & Perrin proposent des pièces monumentales, démonstrations de leur virtuosité technique et créatrice. Inédites à Londres, les céramiques Orage de Benjamin Poulanges forment un ensemble à l'allure chaotique et aux couleurs changeantes. Etienne Moyat est récompensé cette année par le PAD London Contemporary Design Prize pour son panneau Arabesque aux tons chauds, travaillé en reliefs aux rondeurs douces.

PAD LONDON

From October 1 to 7, 2018, Galerie Negropontes presents major pieces from its sixth collection "Architectural Landscape", at PAD London. Éric de Dormael's creations bring poetry and lightness, and photographs by Dan Grigorescu are on display. Perrin & Perrin present monumental pieces, demonstrating their technical and creative virtuosity. Never-before-seen in London, Benjamin Poulanges' Orage ceramics form a striking ensemble with ever-changing colours. Etienne Moyat was awarded this year's PAD London Contemporary Design Prize for his Arabesque panel of warm tones and softly rounded reliefs.





Negropontes
GALERIE









HERVE LANGLAIS



CONSTELLATION

Tables basses / Coffee Tables
2017

Série limitée de 8 pièces + 4
Marbre, pied et insert en laiton poli
Customisable

Limited edition of 8 pieces + 4
Marble, feet & insert in polished brass
Customisable

CM	H 34	D 110
IN	H 13.3	D 43.3

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr